

NOTICIAS

El director de la Escuela de Filosofía, P. Wilfredo González, S.J., invitó a un encuentro de profesores y alumnos que forman parte de esta escuela, el jueves 14 de noviembre, entre las 3:00 PM y las 6:00 PM, en el “Auditorio Guido Arnal” de la Facultad de Ingeniería. El tema de reflexión de esta actividad estará a cargo del P. Eduardo Soto, S.J., el cual disertará sobre la “Aproximación filosófica a la problemática de los conflictos”.

Una Comisión de la Escuela y del postgrado de Filosofía bajo la dirección de la Doctora Corina Yoris está desarrollando el proyecto que tiene por objeto iniciar el programa de Doctorado en Filosofía.